Motorsport: Loris Prattes bei Premiere gebremst

Bei seiner Premiere im Renault Clio Cup Central Europe landete der Tourenwagenfahrer Loris Prattes aus Neuhemsbach im ersten Rennen auf dem 19. Platz und sah dann im zweiten Rennen als 13. die Zielflagge. Das Rennwochenende in der Motorsport Arena Oschersleben startete dabei durch viele Rot-Phasen alles andere als optimal für den 16-Jährigen. "Ich hatte dadurch keine einzige freie Runde. Jedes Mal, wenn ich die Reifen auf Betriebstemperatur hatte, konnte ich mitten in der Runde wieder abbre-chen, statt auf Zeitenjagd zu gehen", ärgerte sich Prattes, der im ersten Rennen durch einen Dreher nach einem Zweikampf noch den 14. Platz abgeben musste. Jede Menge Unter-stützung von den Rängen gab es dabei für den Neuhemsbacher Rennfahrer von Kindern der Mannsfeld-Löbecke-Stiftung, die der Deutsch-Österreicher bereits seit einiger Zeit tatkräftig unterstützt. |fns